

Dólar cierra al alza en cerca de \$ 910 y el IPSA pierde los 6.600 puntos



JULIO CASTRO

al peso chileno. La mayoría de las divisas emergentes se debilitó frente al dólar, que se transó sin cambios frente a una canasta de pares globales.

“Estos factores están alineados para ver un tipo de cambio más alto en Chile. Da para pensar que puede seguir subiendo”, dijo a DF el economista jefe de BICE Inversiones, Marco Correa.

Mercados bursátiles

En tanto, la bolsa chilena cayó por sexto día consecutivo. El S&P IPSA retrocedió 0,25% a 6.597,70 puntos. Las mayores pérdidas fueron las de Quiñenco, que cayó en 1,96%, le siguió SQM-B, que perdió 1,55%; e Inversiones Aguas Metropolitanas (IAM), que retrocedió 1,39%.

En tanto, en WallStreet terminó predominando el apetito por riesgo. Los últimos datos en EEUU renovaron los temores a un mayor enfriamiento de la economía, pero también reforzaron las expectativas de que la Reserva Federal aplique recortes a las tasas de interés.

Con esto, el Dow Jones creció 0,36%, el S&P 500 ganó 0,15% y el Nasdaq Composite subió 0,17% en la Bolsa de Nueva York, terminando al alza una jornada donde la tónica fueron las caídas de las acciones, lo que sí dejó su marca en el cierre más temprano de las plazas europeas.

Las mayores pérdidas de la bolsa chilena fueron de Quiñenco, que cayó 1,96%, SQM-B perdió 1,55% e IAM retrocedió 1,39%.

POR BENJAMÍN PESCIO

Una jornada marcada por la volatilidad registró este martes el dólar en el sistema financiero. La caída de las ofertas laborales en Estados Unidos presionó al tipo de cambio y lo llevó a niveles de \$ 910.

De esta manera, el dólar cerró con un alza de \$ 3,6 a \$ 908,3 según Bloomberg, luego de ubicarse en \$ 911 en la apertura, desde donde cayó a un piso de \$ 901 poco antes del mediodía. Todo esto ocurrió después de que el tipo de cambio iniciará la semana con su mayor caída en dos meses.

Por su parte, el cobre bajó 1,27% a US\$ 4,47 la libra, presionando negativamente